

Presidenciales: Directivo de ente electoral denuncia irregularidades en comicios

THE ASSOCIATED PRESS

Un funcionario electoral venezolano denunció una grave “falta de transparencia y veracidad” en la elección presidencial del 28 de julio en la que Nicolás Maduro fue declarado ganador, un resultado que es desconocido por la oposición y varios países.

Juan Carlos Delpino, uno de los cinco miembros del Consejo Nacional Electoral (CNE), publicó ayer en las redes sociales una carta detallando varias supuestas irregularidades antes y durante los comicios. Entre ellas mencionó que los centros de votación tardaron en informar los resultados de las máquinas automáticas, mientras que a varios voluntarios de la oposición se les impidió ingresar, en violación de las reglas electorales que garantizan la transmisión transparente del recuento a la sede del CNE.

Delpino dijo que le informaron que el retraso de horas se debió a un supuesto hackeo a la plataforma del CNE y que solo se había recogido el 58% de los resultados. Agregó que, en protesta, decidió no unirse a sus compañeros para monitorear el conteo de votos desde el centro de datos del CNE ni asistir a la conferencia de prensa de la medianoche cuando el presidente de ese organismo, Elvis Amoroso (leal al partido gobernante) declaró ganador a Maduro.

“Lamento profundamente que el resultado y su reconocimiento no les sirvan a todos los venezolanos, que no dirima nuestras diferencias”, escribió Delpino en X.